

Manizales, 1 de agosto de 2023

Derivado de los retrasos administrativos y económicos generados por el Ministerio del Deporte para el desarrollo de las obras de los Juegos Nacionales y Paranales 2023, la Alcaldía de Manizales se permite informar:

1. El secretario de Deporte del municipio, Juan David Londoño Giraldo, presentó renuncia irrevocable a su cargo, debido al desgaste que ha conllevado para él y su familia, las gestiones permanentes ante el Ministerio del Deporte para sacar adelante las Justas Deportivas.
2. Dicha decisión se ratifica días después de llevarse a cabo la Mesa Técnica de los Juegos Nacionales y Paranales 2023, tiempo en el que siguen sin entregarse garantías totales que den celeridad a los trámites pendientes para el desarrollo de las obras conjuntas a cargo del municipio.
3. ***"Pese a las innumerables gestiones adelantadas en Bogotá ante el Ministerio del Deporte, lideradas por el alcalde Carlos Mario Marín Correa, quien siempre ha manifestado su compromiso para sacar adelante las Justas Deportivas, este ente nacional NO avanza al ritmo que necesita la ciudad para cumplir con los tiempos de entrega de los proyectos, razón por la cual he decidido apartarme del cargo, buscando que nuevos liderazgos permitan acelerar los procesos que hoy dependen del Ministerio"***, indicó Londoño.
4. Durante más de 15 meses, la Alcaldía de Manizales ha tocado las puertas del Ministerio del Deporte para acortar los tiempos de ejecución perdidos desde febrero del año 2022, fecha en la cual la ciudad tenía listos los proyectos de los Juegos Nacionales con licencias de construcción.
5. Solo hasta el mes de agosto del año pasado, el Ministerio del Deporte firmó los convenios interadministrativos para el desarrollo de las Justas. A partir de ese momento, la Administración Municipal pudo abrir la licitación pública para la selección del contratista, proceso que culminó en diciembre. Posterior a la adjudicación, sobrevinieron demoras en la designación de la

interventoría, las cuales retrasaron el inicio de las obras hasta marzo del 2023.

6. El compromiso de la Administración Municipal para sacar adelante los Juegos Nacionales ha sido claro. Muestra de ello es el avance del Coliseo Menor Ramón Marín Vargas, ÚNICA obra de los Juegos Nacionales a cargo total del municipio, la cual presenta hoy un avance del 70%; las obras realizadas en conjunto con el Ministerio han sido más difíciles de sacar adelante.
7. La Alcaldía de Manizales, en cabeza del alcalde Carlos Mario Marín Correa, hace un llamado urgente al Gobierno Nacional para que tome cartas en el asunto y desentrape los procesos administrativos que impiden el normal funcionamiento de las obras; asimismo, a que destine recursos económicos que permitan llevar a feliz término el desarrollo de los Juegos Nacionales en el Eje Cafetero.
8. Por su buena gestión en el Gobierno Municipal, el nuevo secretario de Deporte será Mauricio Cárdenas, quien se venía desempeñando como gerente de Instituto de Valorización de Manizales, INVAMA. En su reemplazo llega Orlando Micolta González, Ingeniero Electricista, con más de 33 años de experiencia en el sector eléctrico en cargos técnicos, administrativos y directivos. En su trayectoria profesional, se destaca el haber ocupado importantes cargos como presidente de Gensa y gerente de la CHEC.

Agradecemos su difusión.

**Unidad de Divulgación y Prensa**  
**Alcaldía de Manizales.**